
 

 

      
 

 
 
 
 

INTERROGAZIONE URGENTE ALLA SINDACA 
VIRGINIA RAGGI 

 
MANCATO RILASCIO DEL PARERE A.I.A. IMPIANTO DI TRATTAMENTO RIFIUTI DI 

COLLEFERRO 
 
 

Presidente Gruppo Territorio Protagonista 
AVV. ALESSANDRO PRIORI 

 
 

 
Premesso che; 
Gli uffici del Dip.IV – Servizi di tutela e valorizzazione dell’ambiente – Servizio 6 “ Gestione Rifiuti” 
formulava una richiesta di chiarimenti alla Regione Lazio in merito all’applicazione della L.R. 27/98 e 
della DGR n.  239/2008, DGR 34 del 26 gennaio 2012  
 
Che, 
La Regione Lazio con nota della – Direzione Territorio Urbanistica e Rifiuti – prot GR/02/16/132766 
del 10/03/2016, definiva inequivocabilmente le competenze della Città Metropolitana in merito al 
rilascio degli atti per la gestione dei riufiuti e alle attività di autodemolizione e rottamazione; 
 
Considerato che,  
La società Lazio ambiente S.p.A. ha proposto il riesame dell'AIA (autorizzazione integrata ambientale) 
relativa al termovalorizzatore in località Colle Sughero, a Colleferro In data 27 gennaio 2016; 
 
Che, 
Gli uffici competenti della Regione Lazio, in risposta a quanto sopra avviavano la conferenza dei servizi 
per il riesame dell'AIA, fissando la prima riunione della conferenza dei servizi il 5 ottobre 2016; 
 
Che, 
Nel corso della suddetta conferenza sono pervenute le note dell'Arpa Lazio, del Comune di Colleferro 
e delle associazioni Area consumatori e Unione giovani indipendenti, mentre la ASL di appartenenza si 
é impegnata ad esprimere formalmente il parere di competenza in seconda battuta; 
 
Visto che, 
La Città Metropolitana di Roma Capitale, è risultata assente ai lavori della conferenza dei servizi di cui 
sopra e non ha fatto pervenire il proprio parere obbligatorio di competenza relativo al rilascio dell'AIA, 
secondo quanto previsto dalla DGR 239/2008 e successive modifiche che stabilisce le linee guida agli 
uffici regionali competenti, all’Arpa Lazio, alle Amministrazioni Provinciali e ai Comuni, sulle modalità 
di svolgimento dei procedimenti volti al rilascio o del riesame delle autorizzazioni agli impianti di 
gestione dei rifiuti ai sensi del D.Lgs. 152/06 e della L.R. 27/98 
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Vista anche, 
La contrarietà manifestata dalla popolazione, nei confronti del termovalorizzatore, per il forte impatto 
ambientale sul territorio e, soprattutto perché il sito di Colleferro viene spesso utilizzato per far fronte 
all'emergenza rifiuti della Capitale e, in qualche caso anche di Comuni appartenenti all’area vasta della 
Città Metropolitana;  
 
 
Tutto ciò premesso:   
 
 
 
 

SI CHIEDE ALLA  

SINDACA DELLA CITTA’ METROPOLITANA DI ROMA  

 

  
Perché la Sindaca della Città metropolitana non abbia ritenuto opportuno presenziare con i suoi 
rappresentanti alla riunione della conferenza dei servizi sull'impianto di Colleferro; 

 

 Quali sono stati gli impedimenti che hanno determinato l’assenza degli uffici deputati a 
presenziare alla conferenza dei servizi di cui si sta trattando; 

 

 E Se la Sindaca della Città Metropolitana di Roma non ritenga opportuno accogliere le istanze 
dei cittadini che chiedono un superamento dell'impianto per realizzare un impianto in linea con 
le strategie di potenziamento della raccolta differenziata e del riutilizzo e riciclo del rifiuto 
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